



Wert reduce a un semestre la duración de las Erasmus

OLGA R. SANMARTÍN / Madrid

Los becarios Erasmus serán los mismos que había hasta ahora y tendrán algo más de dinero. A cambio, como el presupuesto del Gobierno se reduce a casi la mitad para el próximo curso, las estancias en el extranjero se intentarán limitar a un semestre.

Los universitarios españoles pasaban ocho meses, de media, en el extranjero, según *Datos y cifras del programa Erasmus en España de 2011/2012*. «Estas estancias eran más largas que las de otros países, que eran semestrales», señaló ayer la secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio.

La *número dos* de José Ignacio Wert dijo que este semestre «no es un tope» y «se puede alargar», sobre todo si la universidad así lo cree oportuno y lo financia. En este sentido, el Gobierno ha aumentado de 5,6 a 12 millones de euros el dinero que destina a los campus para esta partida.

Esta reducción en el tiempo previsto de estancia –en realidad, un semestre viene a equivaler a cuatro meses de clases en la universidad– es la vía que ha tenido el equipo de José Ignacio Wert para que le cuadren las cuentas. Porque el presupuesto del Gobierno ha bajado para el próximo curso de 34 a 18 millones de euros, mientras que el dinero que llega de la UE ha crecido sólo de 51,2 a 53 millones.

Eso sí, el número de becarios no disminuirá –Gomendio prometió que serán unos 40.000, como otros años– y tampoco bajarán las cuantías que reciben los estudiantes. Sin contar con las ayudas de las CCAA, un alumno estándar recibirá 250 euros mensuales de media (ahora viene a percibir en torno a 215 euros).

Cambios en la Biología

Por otro lado, el Ministerio cambiará el borrador del nuevo currículo en lo que se refiere a la asignatura de Biología en el Bachillerato. Gomendio explicó que, en atención «a las sugerencias» que han llegado al Ministerio, se introducirán «dos bloques» nuevos: «uno dedicado a la evolución, a la riqueza biológica y a la conservación en el ámbito de las plantas» y otro dedicado a estas mismas áreas «en el ámbito de los animales».

Gomendio dijo que el Ministerio «ha hecho especial hincapié en reforzar las ciencias», sobre todo en Primaria y en la ESO. La Lomce tiene «elementos novedosos», como la necesidad de que los estudiantes realicen proyectos de investigación y prácticas.